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ХРОНИКА

Председатель Законодательного Собрания Людмила Берлина День знаний

провела в Слюдянке  

Иркутская область, 03.09.09. Председатель Законодательного Собрания Иркутской области, секретарь политсовета

ИРО «Единая Россия» Людмила Берлина и начальник Восточно-Сибирской железной дороги Анатолий Краснощек 1 сентября

2009 года приняли участия в открытии учебного корпуса школы-интерната №23 ОАО «РЖД», восстановленного после про-

шлогоднего землетрясения в Слюдянке. На торжественной линейке также присутствовали представители органов местного

самоуправления, строители и другие гости. Напомним, в результате землетрясения в августе 2008 года были признаны ава-

рийными здания учебного корпуса школы-интерната, центра профессионального обучения, детский сад.  

Как рассказала на линейке директор общеобразовательного учреждения Валентина Ваганова, в один миг школа-

интернат лишилась двух зданий – учебного корпуса и центра профессионального обучения. Руководство железной дороги

приняло решение провести реконструкцию объектов в кратчайшие сроки и создать нормальные условия для обучения и про-

живания детей. «Сегодня мы войдем в обновленное безопасное здание учебного корпуса», — подчеркнула она. 

С началом нового учебного года присутствующих от имени Законодательного Собрания и Иркутского регионального

отделения партии поздравила Людмила Берлина. По ее словам, школа выглядит прекрасно, в ней есть все условия для раз-

вития инноваций. «Инновации, с которыми мы связываем будущее, в этой школе будут сотворены», — сказала спикер Зако-

нодательного Собрания. Она особо отметила труд учителей: «Все мы были учениками и до сих пор мы сохранили

благодарность к нашим учителям». «Сегодня знаменательный день, — сказал Анатолий Краснощек, — все, что обещали же-

лезнодорожники, выполнено. У нас работают хорошие люди, многие из них – ваши выпускники». По словам начальника ВСЖД,

он не сомневался в том, что учебный корпус будет сдан к 1 сентября. 

В 2008 году была завершена реконструкция общежития школы-интерната, в этом году произведен капитальный ре-

монт учебного корпуса, к новому году планируется закончить строительство центра профессиональной подготовки. Здание

учебного корпуса на 13 классов с тренажерным залом оснащено современной техникой. Только на его восстановление ком-

пания «РЖД» выделила более 100 млн рублей. В настоящее время в школе-интернате обучается более 400 детей, из них

более 200 – живет в общежитии.  

После осмотра учебных классов и общежития, Людмила Берлина и Анатолий Краснощек посетили строительную

площадку, на которой возводится новый детский сад. Здание старого дошкольного учреждения было признано аварийным.

Новый детский сад рассчитан на 110 мест (шесть групп), отдельно предусмотрены музыкальный и спортивный залы, изосту-

дия, экологическая комната и др. Стоимость объекта составляет около 70 млн рублей, часть этих средств уже выделила ком-

пания «РЖД». По словам Людмилы Берлиной, с губернатором Иркутской области есть договоренность о завершении

строительства этого детского сада.

Елена Гасперская, «Парламентский вестник Приангарья» — Телеинформ

Людмила Берлина: в Иркутской области надо создавать комфортные условия

для жизни людей

Иркутская область, 03.09.09. В Братском государственном университете 1 сентября 2009 года состоялось торже-

ственное открытие обновленного и расширенного 1-го учебно-лабораторного комплекса. Как прокомментировала событие

«Парламентскому вестнику Приангарья» председатель Законодательного Собрания Иркутской области Людмила Берлина,

открытие корпуса – это заслуга ректора университета Сергея Белокобыльского и депутата Государственной Думы РФ Виталия

Шубы.

Как сообщили БрГУ, реконструкция корпуса началась в 2005 году. Профессорско-преподавательский и студенческий

актив БрГУ совместно с ректоратом вуза вышли с инициативой включения университета в федеральную целевую программу

развития образования к выпускнику БрГУ, депутату Государственной Думы РФ Виталию Шубе. Благодаря совместным усилиям

средства на реконструкцию были предусмотрены в бюджете РФ.

Учебно-лабораторный комплекс №1 – старейший в структуре университетского комплекса вуза. Он был сдан в экс-

плуатацию 1 сентября 1963 года. Его реконструкция шла в течение пяти лет. Площадь реконструкции первой очереди состав-

ляла 1900 кв. метров, второй – 4 200 кв. метров. В план работ второй очереди вошел капитальный ремонт уже существующих

трех этажей корпуса, оснащение их современным вентиляционным оборудованием и пожароохранной сигнализацией, но-

вейшим лабораторным оборудованием. В начале нынешнего года закончено строительство книгохранилища и вестибюля. В

настоящее время идет корректировка проекта, связанная с дополнительным включением в строительство теплого перехода

между первым и вторым корпусами. 

Людмила Берлина отметила, что для реконструкции этого объекта было привлечено федеральное финансирование.

http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2650
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2650
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Всего из федерального бюджета выделено около 400 млн рублей. «Надо создавать комфортные условия для бытия людей,

и сейчас есть стремление сделать жизнь жителей Иркутской области более комфортной», — сказала спикер ЗС.

Елена Гасперская, «Парламентский вестник Приангарья» — Телеинформ

Прокуратура Иркутской области предложила депутатам ЗС ввести комендант-

ский час для несовершеннолетних

Иркутская область, 03.09.09. Два законопроекта по духовному и нравственному развитию детей в Иркутской области

планируется рассмотреть на сессии Законодательного Собрания в сентябре 2009 года. Как сообщила «Парламентскому вест-

нику Приангарья» председатель комитета по здравоохранению и социальной защите ЗС Татьяна Семейкина, на ближайшем

заседании комитета 8 сентября будут рассмотрены законопроекты: «О содействии духовному и нравственному развитию

детей в Иркутской области» и «Об административной ответственности за несоблюдение требований по обеспечению мер по

предупреждению причинения вреда здоровью детей, их физическому, интеллектуальному, психическому, духовному и нрав-

ственному развитию в Иркутской области». Первый документ был внесен в областной парламент прокуратурой региона, вто-

рой является законодательной инициативой Татьяны Семейкиной. 

«Законопроект «О содействии духовному и нравственному развитию детей в Иркутской области» не будет реали-

зовываться, если не предусмотреть административную ответственность за нарушения требований. Поэтому эти два законо-

проекта между собой тесно взаимосвязаны, — рассказала председатель комитета. – На сентябрьской сессии мы хотим

принять оба законопроекта в первом чтении, если такое решение примет комитет. А затем должны пройти обсуждения зако-

нопроектов в общественных организациях, учреждениях образования, школах».

В законопроекте «О содействии духовному и нравственному развитию детей в Иркутской области» предусмотрено

ряд мер по защите детей от информации, пропаганды и агитации, наносящих вред их здоровью, нравственному и духовному

развитию. В Иркутской области планируется запретить детям находиться в магазинах, где реализуются товары сексуального

характера, в ресторанах, барах, рюмочных и в других местах, в которых продается алкоголь. Дети в возрасте до 16 лет в ноч-

ное время – с 22.00 до 06.00 часов местного времени, а в возрасте от 16 до 18 лет с 23.00 до 06.00 часов без сопровождения

родителей не должны будут находиться в общественных местах – на улицах, стадионах, в парках, скверах, в общественном

транспорте, в интернет-клубах и др. Кроме того, в документе прописаны ограничения по распространению печатной продук-

ции, аудио- и видеопродукции.

Второй законопроект предлагается установить административную ответственность для юридических лиц; граждан,

осуществляющих предпринимательскую деятельность без образования юридического лица, а также лиц, проводящих меро-

приятия с участием детей. За нахождения ребенка в пивных ресторанах, барах, рюмочных и других местах предусматривает

наложение административного штрафа на лиц, проводящих мероприятия с участием детей, от 1 до 2 тыс. рублей; на юриди-

ческих лиц и граждан, осуществляющих предпринимательскую деятельность без образования юридического лица – от 10 до

30 тыс. рублей.  

Нахождение ребенка в общественных местах в ночное время без сопровождения повлечет к предупреждению или

наложению административного штрафа. Размер штрафа составляет для лиц, проводящих мероприятия с участием детей,

от 1 до 2 тыс. рублей; для юридических лиц и граждан, осуществляющих предпринимательскую деятельность без образования

юридического лица – от 10 до 30 тыс. рублей. Протоколы об административных правонарушениях будут составлять долж-

ностные лица милиции общественной безопасности.

«В течение лета были направлены письма на имя глав муниципальных образований Иркутской области с инфор-

мацией об этих законопроектах, и они прислали свои предложения к этим важным документам. После принятия законопроек-

тов правительство региона должно принять перечень мест, где нельзя будет находиться детям после 11 часов ночи», —

сказала Татьяна Семейкина. 

Елена Гасперская, «Парламентский вестник Приангарья» — Телеинформ

Депутаты Законодательного Собрания хотят создать единый банк данных по

наркозависимым жителям области

Иркутская область, 03.09.09. В Иркутской области планируется создание единого банка данных по наркозависимым,

а во всех школах открыть наркопосты. Такие поправки внесены к законопроекту «О профилактике наркомании и токсикомании

в Иркутской области», который планируется рассмотреть в третьем чтении на заседании комитета по здравоохранению и со-

циальной защите ЗС 8 сентября. Как сообщила «Парламентскому вестнику Приангарья» председатель комитета Татьяна
Семейкина, сегодня борьбе с наркоманией уделяет особое внимание Правительство РФ, в связи с этим был разработан про-

ект концепции «Государственной антинаркотической политики РФ». Проект концепции и законопроект «О профилактике нар-

комании и токсикомании в Иркутской области» были рассмотрены 31 августа на заседании антинаркотической комиссии при

губернаторе Приангарья. 

«Подобный базовый закон по этой серьезной проблеме существовал в Иркутской области, но он не был распро-

http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2695
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2695
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2695
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странен на объединенный регион. Кроме того, в новом проекте были учтены изменения происшедшие в законодательстве, а

также исключены устаревшие нормы, — рассказала председатель комитета. — Законопроект был направлен всем членам

антинаркотической комиссии, в территории и общественным организациям. Мы отработали его очень внимательно и поста-

рались учесть все нюансы». 

Как отметила парламентарий, среди нового, предусмотренного законопроектом, — это обязательное участие нар-

кологов в ежегодных медосмотрах школьников. Ряд важных поправок также внес депутат Законодательного Собрания, глав-

врач Ангарской городской больницы №1 Борис Басманов. Он предлагает создать единый банк данных по наркозависимым

и лицам, которые относятся к группе риска. «Для проведения эффективной профилактики, нужно владеть четкими сведениями

о ситуации. Обычно одна структура дает одни данные, другая – совсем другие. В рамках концепции Российской Федерации

и закона, который мы должны принять в сентябре в окончательном чтении, будет создан единый банк данных», — считает

Татьяна Семейкина. 

Кроме того, Борис Басманов предлагает изменить формулировку по созданию наркопостов в учебных заведениях

Иркутской области. «В законопроекте прописано, что могут создаваться наркопосты. Басманов предлагает заменить форму-

лировку – на «должны создаваться», которая носит обязательный характер. Я его в этом вопросе полностью поддерживаю»,

— сказала Семейкина. В рамках этого закона планируется разработать методические рекомендации или правовой акт мини-

стерства образования Иркутской области по созданию наркопостов в школах региона. 

Кроме того, Татьяна Семейкина считает, что должно быть налажено межведомственное взаимодействие по про-

филактике наркомании между областными министерствами образования, здравоохранения, культуры и по физической куль-

туре, спорту и молодежной политике. «Профилактика – это формирование здорового образа жизни. На всех уровнях власти

говорят о том, что нужно его формировать, но для этого мы должны создать условия для проведения досуга людьми, — под-

черкнула она. – В связи с кризисом сейчас мы не сможем построить крупные спортивные комплексы, но надо использовать

те учреждения, что есть – спортивные залы в школах, спортивные секции по месту жительства».

Всего к законопроекту «О профилактике наркомании и токсикомании в Иркутской области» поступило 59 поправок,

в рамках третьего чтения внесено 15. 

Елена Гасперская, «Парламентский вестник Приангарья» — Телеинформ

Татьяна Семейкина: Иркутской области нужен базовый закон в сфере здраво-

охранения 

Иркутская область, 03.09.09. В Иркутской области планируется разработать основополагающий законопроект в

сфере здравоохранения. Как сообщила «Парламентскому вестнику Приангарья» председатель комитета по здравоохранению

и социальной защите ЗС Татьяна Семейкина, в Законодательном Собрании ведется работа над двумя законопроектами –

«Об отдельных вопросах здравоохранения в Иркутской области» и «Об охране здоровья жителей Иркутской области». К за-

конопроекту «Об отдельных вопросах здравоохранения в Иркутской области» были получены положительные заключения

правового управления Законодательного Собрания, органов юстиции и прокуратуры.

«Мы полностью подготовили законопроект «Об отдельных вопросах здравоохранения в Иркутской области» и хо-

тели выносить его на ближайшее заседание комитета в первом чтении. Есть очень много пробелов в федеральном законо-

дательстве в области здравоохранения, и приостановили законопроект, — рассказала председатель комитета. — У нас готов

еще один законопроект «Об охране здоровья жителей Иркутской области». Это очень большой закон, в котором включены

также отдельные вопросы здравоохранения в Иркутской области, где мы хотели прописать оказание специализированной

медицинской помощи». 

Сейчас в комитете решают – будут вносить два законопроекта или один. «Мы должны решить – как будет удобно

для населения – два закона или один. На мой взгляд, нужен базовый закон в сфере здравоохранения, благодаря которому

были бы урегулированы все вопросы в области охраны здоровья», — сказала Татьяна Семейкина. В течение сентября пла-

нируется еще раз обсудить эти законопроекты и в октябре уже внести документ на рассмотрение депутатов ЗС. 

Кроме того, в комитете ведется работа над законопроектом «О наделении органов местного самоуправления от-

дельными государственными полномочиями в сфере здравоохранения». Практически все заключения на законопроект уже

получены. Остается нерешенным вопрос с финансированием. В рамках законопроекта планируется наделить муниципальные

образования областными полномочиями в сфере оказания специализированной медицинской помощи и предусмотреть ком-

пенсацию за предоставленные услуги. Но оказывать эту помощь могут только те муниципальные учреждения здравоохране-

ния, у которых есть специалисты и коечный фонд, а также имеется лицензия на оказание того или иного вида медпомощи. 

«Министерство финансов Иркутской области ставит вопрос о том – получат ли городские и районные больницы

лицензии на оказание специализированной медицинской помощи, — рассказала парламентарий. — Сейчас совместно с ми-

нистерством здравоохранения Иркутской области обсуждаем следующие вопросы: кто имеет лицензии, на какие виды меди-

цинской помощи, когда получены и когда истекает срок?» 

Кроме того, в комитет должно поступить заключение от руководителя Росздравнадзора по Иркутской области На-
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тальи Ледяевой. «Закон должен работать и приносить пользу людям. Мы не хотим его принимать для галочки, поэтому про-

рабатываем все вопросы», — подчеркнула Татьяна Семейкина. 

Елена Гасперская, «Парламентский вестник Приангарья» — Телеинформ

Семьи погибших в Чечне и Афганистане могут получить единовременную по-

мощь из областного бюджета

Иркутская область, 03.09.09. Возможность выделения из бюджета Иркутской области единовременной материаль-

ной помощи семьям погибших в Чеченской республике и Афганистане к юбилейным датам Дня памяти погибших обсуждалась

на конференции «Комитета солдатских матерей Иркутской области и города Иркутска», которая прошла в Законодательном

Собрании. В конференции приняли участие руководитель комитета Людмила Карпова, председатель комитета по социально-

культурному законодательству ЗС Ирина Синцова, заместитель губернатора Иркутской области Юрий Гуртовой, члены ре-

гионального правительства, а также руководители партийных, ветеранских, молодежных и общественных организаций. Об

этом сообщает пресс-служба Законодательного Собрания. 

Сейчас в Иркутской области живет 200 семей погибших в Чечне и Афганистане, им решено выплатить 2 млн рублей

из расчета 10 тыс. рублей на одну семью. Участник конференции также предлагают решить вопрос о выделении земельных

участков нуждающимся участникам боевых действий и семьям погибших для строительства жилья. Кроме того, возможно,

появится региональный закон, регулирующий вопрос об ответственности за состояние частных захоронений и надгробий

участников боевых действий, пришедших от времени в ветхость и негодность. Комитет солдатских матерей выступил с ини-

циативой создания в области реабилитационного центра для участников боевых действий, семей погибших защитников Оте-

чества, сотрудников правоохранительных органов, принимавших участие в боевых действиях в горячих точках.

Справка. Комитет солдатских матерей был создан в 1995 году. Главной его задачей является военно-патриотическое

воспитание, работа с призывниками и военнослужащими, а также с членами их семей, сбор гуманитарной помощи военно-

служащим в горячих точках, проверка условий быта и досуга военнослужащих. Комитет организует проводы призывников в

Вооруженные силы России, фестивали солдатской песни, дни памяти воинов-интернационалистов, погибших в Афганистане

и Чечне, встречи вдов Великой Отечественной войны.

«Парламентский вестник Приангарья» — Телеинформ

Гайдар Гайдаров сложит с себя депутатские полномочия на очередной сессии

Законодательного Собрания

Иркутская область, 03.09.09. На очередной сессии Законодательного Собрания Иркутской области будет рассмот-

рено личное заявление депутата Гайдара Гайдарова о сложении депутатских полномочий в связи с его назначением на

должность министра здравоохранения Иркутской области. Об этом «Парламентскому вестнику Приангарья» сообщили в

пресс-службе областного избиркома.

В связи со сложением полномочий, избирателям округа №2, сформированного в Октябрьском административном

округе города Иркутска, предстоит принять участие в выборах нового депутата. В соответствие с законодательством, голосо-

вание состоится в течение года со дня появления вакантного депутатского мандата. Как отметили в пресс-службе избиркома,

скорее всего, выборы пройдут в марте 2010 года. Напомним, тогда же могут состояться выборы еще по одному избиратель-

ному округу Иркутска, представитель которого Александр Битаров в июне нынешнего года сложил с себя депутатские полно-

мочия в связи с назначением на должность первого заместителя председателя правительства Иркутской области.

Евгения Липина, «Парламентский вестник Приангарья» — Телеинформ

КОНТРОЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

Комитет по здравоохранению Законодательного Собрания Иркутской области

отслеживает реализацию своих законов

Иркутская область, 03.09.09. Комитет по здравоохранению и социальной защите Законодательного Собрания Ир-

кутской области постоянно контролирует реализацию социальных законов. Как рассказала «Парламентскому вестнику При-

ангарья» председатель комитета Татьяна Семейкина, сейчас под особым вниманием находятся законы, которые изменили

форму предоставления мер социальной поддержки по оплате жилья и коммунальных услуг. Напомним, до принятия этих за-

конов в Иркутской области льгота по оплате жилищного помещения и коммунальных услуг предоставлялась по выбору граж-

дан – в виде денежной компенсации или скидки, сейчас предусмотрена только денежная компенсацию. Таковы были

требования для получения финансовой поддержки из Фонда содействия реформированию ЖКХ. 

«На момент принятия законов уже 70% льготников перешли на денежную компенсацию. Сейчас мы запросили в
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министерстве социального развития, опеки и попечительства Иркутской области информацию о реализации этих законов.

Планируем съездить в подразделения органов социальной защиты и поговорить с людьми на местах, в декабре провести

депутатские слушания по этому вопросу», — сказала председатель комитета.

Сейчас идет переходный период, 1 января 2010 года он заканчивается. Как отметила Татьяна Семейкина, пока ни-

каких проблем с социальных реализацией законов не было, жалобы не поступали. «Я проводила горячую линию, и больше

всего вопросов задавали информационного плана. Есть вопросы по увеличению узких специалистов в медицинских учреж-

дениях. Но это комплексный вопрос, который за один день не решишь», — отметила депутат ЗС. 

Елена Гасперская, «Парламентский вестник Приангарья» — Телеинформ

РЕПОРТАЖ

Вакцина от безработицы 

Иркутская область, 03.09.09. Безработица очень похожа на ангину. У тех, кто оказался ею заражен, самочувствие

ужасное, и возможны тяжелейшие осложнения. Сейчас безработица появилась в локальных населенных пунктах и пока еще

не достигла масштабов эпидемии. Но многое зависит от методов ее лечения. 

В конце августа по инициативе партии «Единая Россия» депутаты Законодательного  Собрания совместно с пра-

вительством Иркутской области провели выездное заседание в Усолье-Сибирском по вопросам ситуации на городском рынке

труда. Здесь планируется сократить более 600 рабочих мест, и партия предложила сработать на упреждение проблемы.

Председатель Законодательного Собрания Людмила Берлина отметила: «Мы сегодня должны работать на опережение: по-

явилась информация о предстоящих сокращениях на «Усольехимпроме», есть вопросы по «Усольмашу» - нужно вместе вы-

работать меры для безболезненного выхода из этой ситуации».

По данным Центра занятости населения Усолья-Сибирского, около 1 тыс. жителей города сегодня отправлены в

административные отпуска, переведены на неполную рабочую неделю или неполный рабочий день. Соответственно, все они

теряют в зарплатах. Кроме того, неполная занятость имеет отдаленные неблагоприятные социальные последствия, в част-

ности, потери как в стаже, так и в размере будущей пенсии. Один из вариантов решения проблемы – закрепление в коллек-

тивных трудовых договорах особых условий для людей предпенсионного возраста, предусматривающих сохранение занятости

и уровня зарплаты вплоть до выхода на пенсию. Для более молодых работников предлагается другой вариант: по окончании

кризиса предприятия могли бы вступить в программу софинансирования дополнительного пенсионного обеспечения. Она

предусматривает, что если работник добровольно вносит в накопительную часть своей будущей пенсии не менее 12 тыс. руб-

лей в год, такую же сумму на его счет кладет государство. Работодатели могут участвовать в этом процессе. Людмила Берлина

отметила: «Недопустимо, чтобы люди, проработавшие всю жизнь на производстве, получали минимальную пенсию из-за

того, что накануне выхода на заслуженный отдых трудились неполную неделю или были отправлены в неоплачиваемый от-

пуск». 

На совещании также детально рассмотрели ситуацию на предприятиях Усолья-Сибирского. С докладами выступили

председатель совета директоров ООО «Нитол» Дмитрий Котенко и президент ОАО ПО «Усольмаш» Александр Гладышев.

Перспективы «Усольехимпрома» напрямую связываются с реализацией «Нитолом» проекта производства поликристалли-

ческого кремния – материала для изготовления солнечных батарей. Три старых цеха химкомбината требуется закрыть в бли-

жайшее время – производство продукции в них, по заявлению руководства «Нитола», приносит существенные убытки

предприятию и таким образом препятствует выполнению перспективного инвестиционного проекта. Между тем Дмитрий Ко-

тенко отметил, что из 764 высвобождающихся работников будут трудоустроены 469 – задействованы в проекте поликремния.

Остальные штатные единицы сокращаются за счет выхода на пенсию достигших соответствующего возраста работников  и

сокращения вакантных мест и совместителей. 

Комплекс мер, предлагаемых для стабилизации рынка труда в Усолье-Сибирском, обширный. Во-первых, предста-

вители рабочей группы «Единой России», изучавшие этот вопрос, рекомендуют всем предприятиям разработать индивиду-

альные программы сохранения рабочих мест. Во-вторых, помощь будет оказываться самим предприятиям, это позволит им

сохранить объемы производства и рабочие места. В-третьих, люди будут задействованы на общественных работах. Сейчас

такой опыт имеется в Шелехове, на ИркАЗе. В-третьих, реализуются программы, направленные на формирование самозаня-

тости – безработным предлагается финансовая помощь на создание собственного бизнеса. Кроме того, новые рабочие места

даст малый бизнес – это одна из целей программы поддержки предпринимательства в Иркутской области. В-четвертых, за-

пущены программы переподготовки кадров и переселения людей в населенные пункты, где есть работа. 

В Усолье будут реализованы все перечисленные мероприятия по снижению напряжения на рынке труда. И, как за-

явила Людмила Берлина, важно в этом вопросе сотрудничать с профсоюзами. «Мы используем все возможности, которые

предоставляет программа дополнительных мер по стимулированию рынка труда, - сказала она. – Выход из кризиса впереди.

Нужно, чтобы работодатели были готовы объединяться, думать, решать, договариваться и развивать свои предприятия, а

люди не теряли уверенности и желания работать». Так что вакцина от безработицы разработана, теперь ее нужно пустить в

серийное производство.     

Галина Солонина, «Парламентский вестник Приангарья» — Телеинформ
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Около 30% обращений в общественную приемную Владимира Путина 

в Иркутске решаются положительно

Иркутская область, 03.09.09. За год работы в Иркутскую региональную общественную приемную лидера партии

«Единая Россия» Владимира Путина обратилось 5 829 жителей Иркутской области, около 30% обращений были решены по-

ложительно. Об этом сообщила руководитель общественной приемной, депутат Законодательного Собрания Наталья Про-

топопова на круглом столе по итогам первого года работы. В его работе принимали участие депутаты областного

парламента, представители регионального правительства, главы муниципальных образований Иркутской области и депутаты

представительных органов местного самоуправления.

Руководитель общественной приемной обратила внимание на отсутствие контроля за выполнением принятых ре-

шений, что ведет к повторному обращению граждан. Кроме того, есть вопросы, которые трудно решить на региональном

уровне. В этой связи Наталья Протопопова подчеркнула, что необходимо более тесное взаимодействие всех ветвей и уровней

власти. Примером эффективного взаимодействия общественной приемной с органами местного самоуправления является

администрация Усть-Кута, предоставившая трехкомнатную квартиру жительнице города Светлане Бурцевой, которая обра-

тилась в общественную приемную в конце 2008 года. У Светланы Бурцевой трое детей, в 2002 году у них сгорел дом и с тех

пор многодетная семья жила в чужих квартирах по найму. Благодаря слаженной работе общественной приемной с админист-

рацией Усть-Кута уже через три месяца Светлана Бурцева получила квартиру. Наталья Протопопова вручила ей письмо от

председателя партии Владимира Путина, а главе Усть-Кута Владимиру Белоносенко благодарственное письмо от председа-

теля комиссии президиума Генерального совета партии «Единая Россия» по работе с обращениями граждан Михаила Ба-

бича.

Наталья Протопопова сказала, что для эффективной работы с обращениями граждан необходимо создать при-

емные Владимира Путина во всех местных отделениях партии. Кроме того, по ее словам, надо чаще использовать выездные

формы работы, проводить тематические встречи и разъяснительную работу в средствах массовой информации. В настоящее

время общественные приемные Путина открыты в 16 муниципалитетах Иркутской области. 

Эльвира Болотова, «Парламентский вестник Приангарья» — Телеинформ

Наталья Протопопова: Задача общественной приемной Путина – организовать

взаимодействие между различными ветвями власти 

Иркутская область, 03.09.09. Организацию взаимодействия между различными ветвями власти и общественными

организациями назвала главной целью работы Иркутской региональной общественной приемной Владимира Путина ее ру-

ководитель, депутат Законодательного Собрания Наталья Протопопова на круглом столе по итогам первого года работы.

С этой целью на базе общественной приемной в Иркутске был создан депутатский центр, в котором ведут прием члены фрак-

ции «Единая Россия» в ЗС, а также депутаты Государственной Думы РФ от Иркутской области и депутаты городской Думы,

являющиеся членами партии «ЕР».

По словам Протопоповой, самый высокий процент положительных решений был принят по обращениям граждан к

депутатам ЗС Сергею Курилову и Наталье Дикусаровой. В этой связи руководитель общественной приемной предложила

при формировании критериев оценки деятельности депутатов учитывать эффективность работы с обращениями граждан.

«Обращения граждан – это как лакмусовая бумажка, которая позволяет своевременно выявлять болевые точки», - подчерк-

нула Наталья Протопопова

Активное участие в работе депутатского центра принимают депутаты Госдумы Виталий Шуба, Сергей Колесников,

Татьяна Воронова, Константин Зайцев, а также член Совета Федерации ФС РФ Валентин Межевич. «Редко бывает в обще-

ственной приемной только депутат Госдумы Валерий Малеев», — сказала Протопопова.

Член президиума регионального политсовета ИРО партии «Единая Россия», председатель комитета ЗС по бюджету,

ценообразованию, финансово-экономическому и налоговому законодательству Сергей Курилов сказал, что нередко в обще-

ственную приемную люди обращаются после того, как не смогли решить свои проблемы в других инстанциях. «Практика по-

казала, что авторитет партии «Единая Россия» и ее лидера очень высок, поэтому в решении своих вопросов многие возлагают

на общественную приемную Путина последние надежды», - отметил Сергей Курилов. 

Эльвира Болотова, «Парламентский вестник Приангарья» — Телеинформ
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В Балаганске прошел День «Единой России» 

Иркутская область, 03.09.09. День «Единой России» прошел 30 августа в Балаганском районе. С жителями встре-

тились первые лица правительства Иркутской области, члены политической партии «Единая Россия», депутат Законодатель-

ного Собрания Андрей Чернышев, заместитель секретаря регионального политического совета Всероссийской политической

партии «Единая Россия» Георгий Кузьмин, и.о руководителя регионального исполнительного комитета «Единой России» Свет-

лана Брагина.

Жители  района смогли задать вопросы в сфере здравоохранении, сельском хозяйстве, ЖКХ, социальной сфере,

вопросы, связанные с начислением пенсий. И услышать ответы на них из первых уст. В Балаганск также приехали из област-

ного центра врачи, которые проводили консультации в центральной районной больнице. После пленарного заседания с уча-

стием районного актива партии «Единая Россия» руководители министерств побывали в коллективах ОГАУ «Балаганский

лесхоз», балаганского филиала ОАО Дорожная служба Иркутской области, центральной районной больницы и в других. 

Министр сельского хозяйства Иркутской области Юрий Бажанов отметил, что вся работа сельскохозяйственной от-

расли строится на основании областных государственных целевых программ, в том числе, на основании программы по со-

циальному развитию села. По словам Юрия Бажанова, в 2009 году в Балаганском районе  пять сельскохозяйственных

организаций и 21 крестьянско-фермерское хозяйство заключили с министерством сельского хозяйства соглашения на оказа-

ние бюджетной поддержки. Но, к сожалению, отметил он, финансирование в этом году меньше, чем в прошлом году. Тем не

менее, область получит обещанные из федерального бюджета 252 млн рублей. В основном деньги направляются на при-

обретение минеральных удобрений, семян, на поддержку животноводства. Кроме этого, Иркутская область выиграла феде-

ральный конкурс и получила право на дополнительные деньги, которые будут направлены на поддержку производства молока. 

Заместитель министра жилищной политики, энергетики, транспорта и связи Александр Трифонов отметил, что в

Балаганском районе складывается благоприятная картина по подготовке теплоисточников к зиме. В прошлом году была пе-

реоборудована котельная в Кумарейке. К 15 сентября планируется заменить  три устаревших котла на два новых производ-

ства «Бийского котельного завода». 

Депутат Законодательного Собрания по 11-ому избирательному округу, в который входит Балаганский район, Анд-

рей Чернышев заметил, что еще несколько лет назад район признавался депрессивным. «С приходом на пост мэра Надежды

Жуковой ситуация поменялась кардинальным образом, - сказал депутат, - Строятся школы, детские сады. Мэр района провела

большую работу по подготовке к строительству новой больницы в Балаганске, и она будет построена».     

Во второй половине дня первый заместитель председателя правительства области Юрий Параничев и Андрей Чер-

нышев провели прием жителей Балаганска по личным вопросам в общественной приемной Путина. Некоторые проблему

были решены сразу. В основном люди обращались за помощью по жилищным и социальным проблемам.

«Парламентский вестник Приангарья» — Телеинформ

ВЫБОРЫ-2009

Парламентские партии выдвинули кандидатов на муниципальных 

выборах-2009 

Иркутская область, 03.09.09. В Иркутской области полным ходом идет подготовка к муниципальным выборам 11

октября. Этой осенью выборы пройдут в 23 муниципальных образованиях Приангарья. Предстоит избрать 294 депутата пред-

ставительных органов, а также мэров двух городов, трех районов и глав семи поселений. Мэров выберут в Балаганском, Ки-

ренском и Боханском районах, а также в городах Братск, Саянск и ряде поселений Бодайбинского, Братского, Катангского,

Качугского, Нижнеилимского, Нижнеудинского и Слюдянского районов. Будет избран новый состав дум городов Иркутск,

Братск, Зима, Тулун, Усолье-Сибирское и Усть-Илимск, а также Братского, Иркутского, Зиминского, Киренского, Куйтунского,

Мамско-Чуйского, Ольхонского и Слюдянского, районов. В Боханском и Шелеховском районах пройдут дополнительные дум-

ские выборы. Политические партии, представленные в Законодательном Собрании («Единая Россия», КПРФ, ЛДПР, «Спра-

ведливая Россия»), активно выдвигают своих кандидатов. 

На 294 депутатских мандата претендуют 1 тыс. 208 человек, из них почти половина – (628 человек) самовыдви-

женцы. Политические партии представляют 580 кандидатов: ЕР – 290, КПРФ – 122, ЛДПР – 86, СР– 82. «Единая Россия» вы-

двинули своих кандидатов во всех территориях, где будут проходить выборы.

Регистрация кандидатов завершилась 31 августа. Окончательный список станет известен к 11 сентября, а пока в

избирательных комиссиях подводят предварительные итоги. По данным на 2 сентября, регистрацию успешно прошли 494

кандидата в депутаты представительных органов. В думу города Иркутска на регистрацию подали документы 208 кандидатов.

Из них самовыдвиженцев – 126 человек, партию «Единая Россия» представляют 34 кандидата, КПРФ – 20, ЛДПР – 11, «Спра-

ведливую Россию» – 17.  Пока зарегистрировано 50 кандидатов в депутаты городской думы, отказано в регистрации одному.

На один избирательный округ претендуют шесть человек.
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На этих выборах в Думу Иркутска как никогда баллотируется много «двойников» - однофамильцев и даже тех, у

кого полностью совпадают фамилии, имена и отчества. Так, по избирательному округу № 12 на депутатские мандаты пре-

тендуют двое Соболевых и трое Шапошниковых. По тридцатому округу выдвинулись два Колмаковых и двое Русских. Канди-

даты выдвигаются целыми коллективами. Стоит отметить, что «Единая Россия» на этих выборах сделала ставку в основном

на авторитетных, известных людей, многие из которых уже были депутатами Думы. 

В других территориях ситуация обстоит следующим образом. Больше всего – свыше шести человек  на депутатский

мандат - претендуют в думу города Усолье-Сибирское. Там на 21 место выдвинулись 135 кандидатов. Зарегистрировано 36

кандидатов, отказано шести. В Усть-Илимске среднее число кандидатов на депутатское место превышает пять человек. Пока

зарегистрировано 53 кандидата, отказано одному. В Думу Братска зарегистрировано 30 кандидатов, отказано в регистрации

трем. В Зиме зарегистрировано 36 кандидатов в депутаты, в Тулуне – 50. В Братском районе зарегистрировано 26 кандидатов,

одному отказано, в Иркутском - зарегистрировано 33 кандидата, отказано одному, в Зиминском - 23 кандидата, оказано трем.

В Киренском районе зарегистрировано 38 кандидатов, в Куйтунском – 52 и двум кандидатам отказано. В Мамско-Чуйском

районе зарегистрировано 36 кандидатов, в Ольхонском – 29, в Слюдянском - 12 кандидатов.

Что касается выборов мэров муниципалитетов, то в избирательные комиссии поступили документы от 39 человек,

намеренных бороться за эти должности. В каждом из пяти муниципальных образований, где пройдут выборы, будут пред-

ставлены кандидаты от «Единой России». По два кандидата будут баллотироваться от КПРФ и ЛДПР. Иркутские единороссы

выдвинули на пост мэра города Саянска председателя городской Думы Михаила Щеглова. ИРО ЛДПР выдвинула на эту долж-

ность индивидуального предпринимателя Андрея Савченко. Среди представителей ЛДПР за посты глав администраций будут

бороться три человека на выборах мэров Саянска и Балаганского района.

Иркутское региональное отделение партии «Справедливая Россия» выдвинуло 90 кандидатов в депутаты местных

дум. Половину из них составляют члены партии. В Думу Усть-Илимска будут баллотироваться 25 человек, в Думу Иркутска

– 19, Зимы – 14, Братска и Усолья-Сибирского – по 12 кандидатов. В Думу Киренска справороссы выдвинули четырех канди-

датов, в Иркутском районе – трех, на дополнительных выборах в Думу Шелеховского района – одного. В Усть-Илимске вы-

двинуты претенденты на все 25 депутатских мандатов, поскольку в городе сильное местное отделение «Справедливой

России». Что касается выборов в Думу Иркутска, то на них были выдвинуты кандидаты, которые работают или живут в одно-

мандатных округах.

Как отметила председатель областного избиркома Людмила Шавенкова, на предстоящих выборах будет из кого

выбирать. По ее словам, основная часть кандидатов – представители бюджетной сферы. Кроме того, есть руководители ак-

ционерных обществ, помощники депутатов Законодательного Собрания, а также пенсионеры, безработные и даже студенты.

В списках кандидатов есть также охранники, продавцы-консультанты, официанты, механики и слесари. «Список кандидатов

на этих выборах значительно разнообразнее, чем раньше», — подчеркнула Шавенкова.

Евгения Липина, «Парламентский вестник Приангарья» — Телеинформ
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